Trauer teilen

Von Björn Burwitz 13. Okt. 2023



PASTORALRAUM - Trauer teilen im Café: Wir teilen gerne. An St. Martin teilen wir mit den Kindern eine süße Martinsbrezel. Aber können wir auch unsere Trauer teilen? Ja, und zwar im Trauercafé des Pastoralraumes, das am 2. November um 15.00 Uhr im Pfarrheim St. Theresia in Groß-Rohrheim stattfindet.

Hier werden Trauernde aufgefangen, hier können sie in einem geschützten Rahmen über ihre Trauer sprechen und erhalten Impulse für den Alltag. Wenn Sie das Gefühl haben, Sie brauchen in Ihrer Trauer Unterstützung, dann melden Sie sich gerne bei der Gemeindereferentin Birgit Bongiorno für das Café an: birgit.bongiorno@bistummainz.de